



Comunicado N°15

12/09/2025

XXII° GRAN PREMIO ARGENTINO HISTÓRICO 2025

LOS CLÁSICOS INICIARON UNA NUEVA AVENTURA, EN ESTA OPORTUNIDAD RUMBO A LAS CATARATAS DEL IGUAZU

La vigésimo segunda edición de la gran carrera organizada por el Automóvil Club Argentino, se puso en marcha este viernes pasado el mediodía, desde la rampa emplazada bajo el emblemático edificio porteño de la centenaria institución.

Frente al pórtico de partida, el Presidente del ACA, el Sr. César Carman, bandera de largada en mano, fue saludando el paso de las 127 tripulaciones participantes, en compañía del vicepresidente segundo y director de la prueba el Sr. Jorge Revello, el secretario de deportes de la ciudad, Fabián Turnes, el Comandante Mayor Velázquez en representación de Gendarmería Nacional, directivos y funcionarios de la institución.

La competencia, que se disputará entre el 12 y 19 de septiembre es la más relevante dentro del plano nacional en cuanto a pruebas de regularidad o promedio de velocidad impuesto se refiere. Se trata de una reedición de los populares Grandes Premios de Turismo, disputados por las vastas rutas argentinas entre los años 1957 y 1967. Toman parte de esta, vehículos idénticos a los que corrieron en aquel entonces, sumándose a ellos las famosas cupecitas del Turismo Carretera, y desde este año coches contemporáneos agrupados en una nueva categoría.

Esta evocación histórica retoma como en 2014 los caminos del litoral. Transportará por espacio de una semana a más de 400 personas, a lo largo de 3.321 kilómetros que atravesaran seis provincias: Buenos Aires, Entre Ríos, Corrientes, Misiones, Chaco y Santa Fe. Principalmente se recorrerán las rutas de la Mesopotamia Argentina y al promediar la misma se arribará a Puerto Iguazú, para en el único día de descanso poder disfrutar de una de las máximas bellezas naturales de nuestro país, las cataratas del Iguazú.

Mas allá de la faz netamente competitiva, la prueba tiene desde su origen un claro fin solidario. Al finalizar cada una de las siete jornadas, en las ciudades cabecera (Guaeguaychú, Goya, Posadas, Puerto Iguazú, Resistencia, Concordia y Santa Fe), CARITAS Argentina recibirá de cada binomio arribado cinco kilogramos de alimentos no perecederos.

Tamaño demostración de pasión por los fierros, enmarcada en un ambiente único de cordial camaradería y solidaridad, tendrá su fiesta de premiación el viernes 19 de septiembre por la noche en la bella ciudad de Santa Fe.

Hacen posible la realización del Gran Premio con su valioso aporte las siguientes empresas:

YPF, La Caja, Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Secretaría de Deportes de la Ciudad, Legislatura Porteña, Gobiernos de las Pcias. de Santa Fe, Misiones, Chaco y Entre Ríos, Toyota Gazoo Racing, Stellantis, Car One, Pato Pampa, Bodega Séptima, Orient, FISERV, Hotel Wyndham Campana, Pirelli y LS2T.







Buenos Aires, 12 de septiembre de 2025